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VERBALE 

 
della 4.a seduta del Consiglio del Comune città di Capodistria, tenutasi in data 16 marzo 
2023, alle ore 16.00, presso la sala riunioni del Palazzo Pretorio a Capodistria. 
 
La seduta è stata condotta da ALEŠ BRŽAN, il sindaco. 
 
Presenti: 

 
- dei 33 membri del Consiglio comunale erano presenti 33 consiglieri, ovvero:   

 
Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, Mojca 
Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam 
Lemut, Duško Madžarović, dott. mag. Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, dott. mag. Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić 
Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, 
Mario Steffé, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković e Roberta Vincoletto. 

 
Visto che per il numero legale del Consiglio comunale è richiesta la presenza della maggioranza, 
ovvero di 17 consiglieri, il presidente all’inizio della seduta ha accertato la presenza di 24 
membri. Vista la sussistenza del numero legale il Consiglio comunale ha potuto iniziare i lavori. 

 
Alla seduta erano altresì presenti: Irena Kocjančič, f.f. Direttrice dell'amministrazione comunale, 
rappresentanti del Servizio relazioni con il pubblico, rappresentanti del Servizio per il Consiglio 
comunale e le Comunità locali, relatori dei singoli argomenti all'ordine del giorno e membri della 
stampa. 
 

XXX 
 

DEFINIZIONE DELL’ORDINE DEL GIORNO: 
 
I consiglieri hanno approvato l’ordine del giorno.  
 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (32 presenti di cui 28 a favore , 0 contrari) il 
seguente 
 

o r d i n e   d e l  g i o r n o: 
 
 
1. Approvazione del verbale della 3a seduta ordinaria del Consiglio del Comune città di 

Capodistria del 23 febbraio 2023 
 

2. Proposta di Delibazione circa il programma di realizzazione delle opere di urbanizzazione 
primaria di terreni edificabili per l'area PRPC "Zona occidentale artigianale-industriale e di 
sviluppo Sermino II. fase” - prima lettura con proposta di procedura abbreviata 
 

 

1 
PROPOSTA 
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3. Proposta di Delibazione circa il programma di realizzazione delle opere di urbanizzazione 
primaria di terreni edificabili per l'area "Condominio con uffici lungo la Strada della Valle di 
Capodistria" - prima lettura con proposta di procedura abbreviata 
 

4. Proposta di Deliberazione in materia di modifiche ed integrazioni del Decreto 
sull’organizzazione e sull’esercizio del servizio pubblico di assistenza familiare a domicilio 
nel Comune città di Capodistria - prima lettura con proposta di procedura abbreviata 

 
5. Proposta di Deliberazione in materia di modifiche ed integrazioni del Decreto 

sull'assegnazione dei sussidi nel Comune città di Capodistria - prima lettura con proposta di 
procedura abbreviata 

 

6. Resoconto sulla procedura di realizzazione dell'impianto comunale di essiccamento dei 
fanghi    
 

6/1Proposta di Deliberazione in merito all’approvazione del documento di identificazione del  
       progetto di investimento “Punto d’accesso per la ricerca del Ciglione carsico e dell’entroterra  
       verde” (titolo abbreviato: “Ciglione carsico”) 

 
7. Proposta di Deliberazione per la determinazione del valore dei programmi di educazione 

prescolare nelle scuole materne pubbliche del Comune città di Capodistria 
 
7/1Proposta di deliberazione sul rilascio del consenso all’ente pubblico per le attività  
       farmaceutiche Farmacie costiere Capodistria all’acquisto del locale nell’edificio Zeleni park II 
 
8. Proposta di Deliberazione sull’importo da stanziare per il riconoscimento del Comune città 

di Capodistria - »Riconoscimento 15. maggio« per l’anno 2023 
 

9. Proposta di Deliberazione circa la soppressione dello status di bene pubblico edificato di 
rilievo locale 
 

10. Proposta di Deliberazione circa la creazione dello status di bene pubblico edificato di rilievo 
locale  
  

11. Proposte della Commissione per le questioni attinenti al mandato, le elezioni e le nomine 
 

12. Mozioni, interpellanze e risposte ai membri del Consiglio comunale 
 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, 
Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Patrik Peroša, Anna Poropat, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Dražen 
Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 1 
 

APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA 3A SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO DEL 
COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA DEL 23 FEBBRAIO 2023 

 
I consiglieri hanno approvato la proposta di verbale.  
 
Intervengono Stafanija Rajčić Sedlarević e Jure Colja, membri del consiglio comunale, e Alenka 
Plahuta, Dirigente del Servizio per il Consiglio comunale e le Comunità locali. 
 



3/18 

Dopo la segnalazione di Jure Colja, membro del Consiglio comunale, secondo cui nella bozza del 
verbale, al punto 10, mancano le interpellanze da lui presentate per iscritto nel corso della 3a 
seduta ordinaria, il Sindaco mette in votazione la bozza di verbale con le integrazioni richieste da 
Jure Colja. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (32 presenti - 21 a favore, 0 contrari) il verbale 
della 3a seduta ordinaria del Consiglio del Comune città di Capodistria del 23 febbraio 
2023, così come presentato, con l'aggiunta di cui sopra al punto 10 "Mozioni, 
interrogazioni ed interpellanze dei membri del Consiglio comunale".  
 
FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, 
Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, 
Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 2 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CIRCA IL PROGRAMMA DI REALIZZAZIONE DELLE OPERE 
DI URBANIZZAZIONE PRIMARIA DI TERRENI EDIFICABILI PER L’AREA PRPC “ZONA 

OCCIDENTALE ARTIGIANALE-INDUSTRIALE E DI SVILUPPO SERMINO II. FASE” - PRIMA 
LETTURA CON PROPOSTA DI PROCEDURA ABBREVIATA 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
   

- Comitato per l'ambiente ed il territorio, 
- Comitato per l'autonomia locale, 
- Comitato per l'economia e le finanze e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i  
beni immobili 

 
Sono intervenuti: dott. mag. Patrik Peroša e Jadranka Šturm Kocjan, membri del Consiglio 
comunale e dott. mag. Matjaž Marsič, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i beni 
immobili 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente 

 
DELIBERAZIONE 

 
1. Viene approvata, in prima lettura, la Proposta di Delibazione circa il programma di 

realizzazione delle opere di urbanizzazione primaria di terreni edificabili per l'area 
PRPC "Zona occidentale artigianale-industriale e di sviluppo Sermino II. fase”.  

 
2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di deliberazione per la 

seconda lettura.  
 
FAVOREVOLI:  Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, 

Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, 
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Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Visto che il proponente della deliberazione ha proposto, che il Consiglio comunale 
prosegua con la seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 
19 a favore, 0 contrari) la seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale ha proseguito senza indugi con la 
seconda lettura della Proposta di Delibazione circa il programma di realizzazione delle 
opere di urbanizzazione primaria di terreni edificabili per l'area PRPC "Zona occidentale 
artigianale-industriale e di sviluppo Sermino II. fase” 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, 

Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, 
Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Durante la seconda lettura nessuno ha preso parola. 
 
Prima della votazione dott. mag. Patrik Peroša, membro del Consiglio comunale, ha motivato la 
propria scelta. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente  
 

DELIBERAZIONE 
 
Viene approvata la Deliberazione circa il programma di realizzazione delle opere di 
urbanizzazione primaria di terreni edificabili per l'area PRPC "Zona occidentale 
artigianale-industriale e di sviluppo SERMINO II. fase” come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, 

Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, 
Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 3 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CIRCA IL PROGRAMMA DI REALIZZAZIONE DELLE OPERE 
DI URBANIZZAZIONE PRIMARIA DI TERRENI EDIFICABILI PER L’AREA “CONDOMINIO CON 

UFFICI LUNGO LA STRADA DELLA VALLE DI CAPODISTRIA" - PRIMA LETTURA CON 
PROPOSTA DI PROCEDURA ABBREVIATA 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
   

- Comitato per l'ambiente ed il territorio, 
- Comitato per l'autonomia locale, 
- Comitato per l'economia e le finanze e 
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- Commissione giuridico-statutaria. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i   
beni immobili 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 22 a favore , 11 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERAZIONE 

 
1. Viene approvata, in prima lettura, la proposta di Delibazione circa il programma di 

realizzazione delle opere di urbanizzazione primaria di terreni edificabili per l'area 
"Condominio con uffici lungo la Strada della Valle di Capodistria".  

 
2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di deliberazione per la 

seconda lettura.  
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, 

Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, 
Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, 
Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Ermin Huremović, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Zoran Pavić, Anja Pečič, Boris 

Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Nevenka Stanić Ristović, Lana Udoni, 
Dražen Vidaković 

 
Visto che il proponente della deliberazione ha proposto, che il Consiglio comunale 
prosegua con la seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 
22 a favore, 11 contrari) la seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale ha proseguito senza indugi con la 
seconda lettura della Proposta di Delibazione circa il programma di realizzazione delle 
opere di urbanizzazione primaria di terreni edificabili per l'area "Condominio con uffici 
lungo la Strada della Valle di Capodistria" 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, 

Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, 
Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, 
Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Ermin Huremović, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Zoran Pavić, Anja Pečič, Boris 

Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Nevenka Stanić Ristović, Lana Udoni, 
Dražen Vidaković 

 
Durante la seconda lettura nessuno ha preso parola. 
 
Prima della votazione Boris Popovič, membro del Consiglio comunale, ha motivato la propria 
scelta. 
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Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 22 a favore , 11 contrari) la 
seguente  
 

DELIBERAZIONE 
 
Viene approvata la Delibazione circa il programma di realizzazione delle opere di 
urbanizzazione primaria di terreni edificabili per l'area "Condominio con uffici lungo la 
Strada della Valle di Capodistria” come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, 

Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, 
Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, 
Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Ermin Huremović, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Zoran Pavić, Anja Pečič, Boris 

Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Nevenka Stanić Ristović, Lana Udoni, 
Dražen Vidaković 

 
Ad 4 

 
PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI MODIFICHE ED INTEGRAZIONI DEL 
DECRETO SULL’ORGANIZZAZIONE E SULL’ESERCIZIO DEL SERVIZIO PUBBLICO DI 

ASSISTENZA FAMILIARE A DOMICILIO NEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA - PRIMA 
LETTURA CON PROPOSTA DI PROCEDURA ABBREVIATA 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
   

- Comitato per gli affari sociali e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, Dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 33 a favore) la seguente  
 

DELIBERAZIONE 
 
1. Viene approvata la Proposta di Deliberazione in materia di modifiche ed integrazioni 

del Decreto sull’organizzazione e sull’esercizio del servizio pubblico di assistenza 
familiare a domicilio nel Comune città di Capodistria - prima lettura  

 
2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di deliberazione per la 

seconda lettura.  
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, 
Roberta Vincoletto 
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CONTRARI: / 
 
Visto che il proponente della deliberazione ha proposto, che il Consiglio comunale 
prosegua con la seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 
33 a favore) la seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale ha proseguito senza indugi con la 
seconda lettura della Proposta di Deliberazione in materia di modifiche ed integrazioni 
del Decreto sull’organizzazione e sull’esercizio del servizio pubblico di assistenza 
familiare a domicilio nel Comune città di Capodistria. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Durante la seconda lettura nessuno ha preso parola. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 33 a favore) la seguente  
 

DELIBERAZIONE 
 
Viene approvata la Deliberazione in materia di modifiche ed integrazioni del Decreto 
sull’organizzazione e sull’esercizio del servizio pubblico di assistenza familiare a 
domicilio nel Comune città di Capodistria come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 5 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI MODIFICHE ED INTEGRAZIONI DEL 
DECRETO SULL’ASSEGNAZIONE DEI SUSSIDI NEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA - PRIMA 

LETTURA CON PROPOSTA DI PROCEDURA ABBREVIATA 
 

Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
   

- Comitato per gli affari sociali, 
- Comitato per l'economia e le finanze e 
- Commissione giuridico-statutaria. 
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RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, Dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 33 a favore) la seguente  

 
DELIBERAZIONE 

 
1. Viene approvata, in prima lettura, la Proposta di Deliberazione in materia di 

modifiche ed integrazioni del Decreto sull'assegnazione dei sussidi nel Comune città 
di Capodistria.  

 
2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di deliberazione per la 

seconda lettura.  
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Visto che il proponente della deliberazione ha proposto, che il Consiglio comunale 
prosegua con la seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 
33 a favore) la seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale ha proseguito senza indugi con la 
seconda lettura della Proposta di Deliberazione in materia di modifiche ed integrazioni 
del Decreto sull'assegnazione dei sussidi nel Comune città di Capodistria. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Durante la seconda lettura nessuno ha preso parola. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 32 a favore , 0 contrari) la 
seguente  
 

DELIBERAZIONE 
 
Viene approvata, in prima lettura, la Proposta di Deliberazione in materia di modifiche ed 
integrazioni del Decreto sull'assegnazione dei sussidi nel Comune città di Capodistria. 
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FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 
Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 6 
 

RESOCONTO SULLA PROCEDURA DI REALIZZAZIONE DELL’IMPIANTO DI  
ESSICCAMENTO DEI FANGHI 

  
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
Le osservazioni introduttive sono state svolte da Aleš Bržan, Sindaco, e da Boris Popovič, 
Responsabile del Club dei consiglieri comunali Koper je naš, in qualità di proponenti del punto. 
 
Hanno, inoltre, riferito: Davor Briševac, direttore dell’azienda pubblica JP Marjetica Koper, d.o.o. 
- s.r.l., Dušan Lozinšek, avv. Boštjan Grešak, dott. in legge e doc. dott. Bštjan Ferk. 
 
Sono intervenuti: Boris Popovič, Vlado Krivec, Stefanija Rajčić Sedlarević, Zoran Pavić, 6Janez 
Starman, Jure Colja, Jasna Softić, Mojca Kačinari, Jadranka Šturm Kocjan, dott. mag. Patrik 
Peroša, Ermin Huremovič e Alberto Scheriani. 
 
Alle domande sollevate nel dibattito hanno risposto il sindaco Aleš Bržan ed il direttore 
dell’azienda pubblica JP Marjetica Koper, d.o.o.-s.r.l., Davor Briševac. 
 
Dopo il dibattito, il Sindaco ha chiesto un’interruzione di 10 minuti per la preparazione ovvero la 
stesura della decisione. 

 
X X X 

 
Dopo l’interruzione si è proceduto a una nuova verifica delle presenze. Erano presenti 33 
consiglieri.  
 
Il sindaco Aleš Bržan ha presentato ai membri del Consiglio comunale la proposta di 
deliberazione, elaborata dai proponenti del punto, che recitava come segue: "Il Consiglio del 
Comune città di Capodistria propone all'azienda pubblica Marjetica Koper, d.o.o./s.r.l. di ottenere 
l’autorizzazione del Consiglio del Comune città di Capodistria prima della messa a regime 
dell'impianto di essiccamento dei fanghi, sulla base della relazione del funzionamento di prova e 
ha aperto il dibattito sulla proposta di deliberazione.” 
 
In merito alla proposta di deliberazione non vi sono stati interventi. 
 
Il dott. Boštjan Aver, presidente del Comitato di controllo di Marjetica Koper, d.o.o.-s.r.l., ha 
chiesto al sindaco di prendere la parola. In conformità con il Regolamento del Consiglio 
comunale, il Sindaco ha proposto al Consiglio comunale di prendere una decisione in merito.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 33 a favore) la seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 
Il Consiglio comunale dà la parola al dott. Boštjan Aver, Presidente del Comitato di 
controllo di Marjetica Koper, d.o.o. – s.r.l. La discussione può durare al massimo 5 minuti. 
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FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 
Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (32 presenti di cui 29 a favore, 0 contrari) la 
seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 
Il Consiglio del Comune città di Capodistria propone all'azienda pubblica Marjetica Koper, 
d.o.o./s.r.l. di ottenere l’autorizzazione del Consiglio del Comune città di Capodistria 
prima della messa a regime dell'impianto di essiccamento dei fanghi, sulla base della 
relazione del funzionamento di prova e ha aperto il dibattito sulla proposta di 
deliberazione. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Jan Muženič, Lise Okoren, Zoran Pavić, Anja 
Pečič, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto 
Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Lana Udoni, 
Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI:  / 
 

Ad 6/1 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MERITO ALL’APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO DI 
IDENTIFICAZIONE DEL PROGETTO DI INVESTIMENTO “PUNTO D’ACCESSO PER LA 

RICERCA DEL CIGLIONE CARSICO E DELL’ENTROTERRA VERDE” (TITOLO ABBREVIATO: 
“CIGLIONE CARSICO”) 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
 

- Comitato per l'autonomia locale e 
- Comitato per l'economia e le finanze. 

 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
PETAR ZIRALDO, Dirigente del Servizio investimenti 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (33 presenti di cui 33 a favore) la seguente  

 
DELIBERAZIONE 

 
Viene approvata la Deliberazione in merito all’approvazione del documento di 
identificazione del progetto di investimento “Punto d’accesso per la ricerca del Ciglione 
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carsico e dell’entroterra verde” (titolo abbreviato: “Ciglione carsico”) come da testo 
presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec 
Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija 
Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 7 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE PER LA DETERMINAZIONE DEL VALORE DEI PROGRAMMI 
DI EDUCAZIONE PRESCOLARE NELLE SCUOLE MATERNE PUBBLICHE DEL COMUNE CITTÀ 

DI CAPODISTRIA 
 

Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 

I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
 

- Comitato per gli affari sociali e 
- Comitato per l'economia e le finanze. 

 
Il sindaco Aleš Bržan ha introdotto i lavori. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente  
TIMOTEJ PIRJEVEC, Dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Sono intervenuti: dott. mag. Alan Medveš, responsabile del Club dei membri SD, Oljka e Levica, 
Mojca Kačinari, Jure Colja, Patrik Peroša, Jadranka Šturm Kocjan e Boris Popovič, membri del 
Consiglio comunale ed il sindaco, Aleš Bržan. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (32 presenti di cui 18 a favore , 11 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERAZIONE 

 
Viene approvata la Deliberazione di determinazione delle tariffe  dei programmi di 
educazione prescolare nelle scuole materne pubbliche del Comune città di Capodistria 
come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Jan Muženič, 
Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, 
Mario Steffè, Roberta Vincoletto 
 

CONTRARI: Jure Colja, Ermin Huremović, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Alan Medveš, Anja Pečič, 
Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Lana Udoni, Dražen Vidaković 
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Ad 7/1 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE SUL RILASCIO DEL CONSENSO ALL’ENTE PUBBLICO PER LE 
ATTIVITÀ FARMACEUTICHE FARMACIE COSTIERE CAPODISTRIA ALL’ACQUISTO DEL 

LOCALE NELL’EDIFICIO ZELENI PARK II  
 

Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 

I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
 

- Comitato per gli affari sociali e 
- Comitato per l'economia e le finanze. 

 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, Dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Sono intervenuti: Mojca Kačinari, presidente del Comitato per l'economia e le finanze, Mirjam 
Lemut, presidente del Comitato per gli affari sociali, dott. mag. Patrik Peroša e Janez Starman, 
membri del Consiglio comunale 
 
Il sindaco, Aleš Bržan, visto il parere negativo del Comitato per l’economia e le finanze e del 
Comitato per gli affari sociali e in considerazione dei risultati del dibattito, visto che i membri del 
Consiglio comunale non sostengono la proposta di deliberazione, ha proposto al Consiglio 
comunale di adottare una nuova deliberazione, ovvero: 
 

1. Il Consiglio del Comune città di Capodistria approva l'ubicazione della nuova farmacia 
nell’ambito dall'ente pubblico Farmacie Costiere Capodistria nell’area vasta Zeleni park 
II a Capodistria.  

 
2. Il consiglio del Comune città di Capodistria incarica il sindaco del Comune città di 

Capodistria, di concerto con l'ente pubblico Farmacie Costiere Capodistria, di trovare 
locali idonei ovvero di verificare la disponibilità di locali adatti all'esercizio dell'attività 
svolta dalla farmacia, situati nell'area di cui al primo punto della presente deliberazione. 
 

3. La presente deliberazione ha effetto immediato. 
 

I. 
 
Il Consiglio comunale NON HA APPROVATO (30 presenti di cui 0 a favore, 19 contrari) la 
seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 
Viene approvata la Proposta di Deliberazione sul rilascio del consenso all’ente pubblico 
per le attività farmaceutiche Farmacie Costiere Capodistria all’acquisto del locale 
nell’edificio Zeleni Park II come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: / 
 
CONTRARI: Jure Colja, Matjaž Čok, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan 
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II.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente 
 

DELIBERAZIONE 
 

1. Il Consiglio del Comune città di Capodistria approva l'ubicazione della nuova 
farmacia nell’ambito dall'ente pubblico Farmacie Costiere Capodistria nell’area 
vasta Zeleni park II a Capodistria.  

 
2. Il consiglio del Comune città di Capodistria incarica il sindaco del Comune città di 

Capodistria, di concerto con l'ente pubblico Farmacie Costiere Capodistria, di 
trovare locali idonei ovvero di verificare la disponibilità di locali adatti 
all'esercizio dell'attività svolta dalla farmacia, situati nell'area di cui al primo 
punto della presente deliberazione. 

 
3. La presente deliberazione ha effetto immediato. 

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 8 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE SULL’IMPORTO DA STANZIARE PER IL RICONOSCIMENTO 
DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA - “RICONOSCIMENTO 15. MAGGIO” PER IL 2023 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
 

- Comitato per l'economia e le finanze.  
 

RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente  
GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, presidente della Commissione incaricata del 
conferimento dei riconoscimenti e dei premi 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale, dopo la nuova votazione, HA ADOTTATO (30 presenti - 30 a favore) 
la deliberazione sull’importo da stanziare per il riconoscimento del Comune città di 
Capodistria - "Riconoscimento 15 maggio" per l'anno 2023 come da testo presentato. 
 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Gabrijela Kukovec Pribac, 
Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Patrik Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna 
Rebec, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm 
Kocjan, Lana Udoni, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 



14/18 

CONTRARI: / 
 

Ad 9 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CIRCA LA SOPPRESSIONE DELLO STATUS DI BENE 
PUBBLICO EDIFICATO DI RILIEBO LOCALE 

 
I consiglieri hanno approvato la proposta di delibera. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i 
beni immobili 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (29 presenti di cui 29 a favore) la Deliberazione 
circa la soppressione dello status di  bene pubblico edificato di rilievo locale come da 
testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Ermin Huremović, Mojca Kačinari, Sani 

Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik 
Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna 
Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana 
Udoni, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 10 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CIRCA LA CREAZIONE DELLO STATUS DI BENE PUBBLICO 
EDIFICATO DI RILIEVO LOCALE 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i 
beni immobili 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (29 presenti di cui 29 a favore) la Deliberazione 
circa la creazione dello status di bene pubblico edificato di rilievo locale come da testo 
presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Ermin Huremović, Mojca Kačinari, Sani 

Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik 
Peroša, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna 
Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Lana 
Udoni, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Ad 11 
 

PROPOSTE DELLA COMMISSIONE PER LE QUESTIONI ATTINENTI AL MANDATO, LE 
ELEZIONI E LE NOMINE  

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, presidente della Commissione per le questioni attinenti al 
mandato, le elezioni e le nomine 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
I.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente  
 

DELIBERAZIONE 
 
Quali membri del Consiglio della Scuole elementare Capodistria, rappresentati del 
Comune città di Capodistria, vengono nominati: 
 

- Diana Palčič,  
- Fausto Furlanič,  
- Mirela Tabaković. 

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Bel, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, 
Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, 
Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
II. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (30 presenti di cui 18 a favore, 0 contrari) la 
seguente  
 

DELIBERAZIONE 
 
Quali membri del Consiglio dell'Ente pubblico di istruzione ed educazione - Javni vzgojno-
izobraževalni zavod Giardino d’infanzia Delfino blu, rappresentanti del Comune comune 
città di Capodistria, vengono nominate: 
 

- Ana Ugrin,  
- Anamaria Udovič. 

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Bel, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik 
Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Ad 12 
 

MOZIONI, INTERPELLANZE E RISPOSTE AI MEMBRI DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Odgovore so člani Občinskega sveta prejeli. 
 
NOVA VPRAŠANJA, PREDLOGI IN POBUDE: 
 

mag. PATRIK PEROŠA, član Občinskega sveta: 
 
1. Imam eno vprašanje in eno pobudo. Namreč, danes …. Najprej z vprašanjem: danes sem 

opozoril, da pri opremljanju komunalne infrastrukture na območju Srmina bi morali najprej 
se osredotočiti za izgradnjo štiripasovnice, Bertoške vpadnice, pa me zanima, v kakšni fazi 
izgradnje te ceste oz. spremembe te ceste dvopasovnice v štiripasovnico smo, v kakšni fazi 
smo. Ker namreč celostna strategija prometa, celostna prometna strategija Mestne občine 
Koper govori, da bi to moglo biti urejeno že v letu 2022 in ravno tako v operativnem načrtu 
pristojnega ministrstva ravno tako piše, da bi moralo biti že urejeno v letu 2022. Tako, da me 
zanima, v kakšni fazi smo oz. kdaj pričakujemo lahko, da bo ta cesta urejena in promet se 
tudi izboljšal? 

 
2. Kar se pa tiče pobude bi se navezal na dopis, ki smo ga dobili iz strani direktorja Javnega 

stanovanjskega sklada. Najprej bi se seveda zahvalil, da smo dobili izčrpno poročilo. Glede na 
to, da je notri v zaključku dopisa zapisano, da je ministrstvo pripravljeno stališče spremeniti 
in potrditi, da so projektne rešitve primerne in ustrezajo vsem veljavnim predpisom, bi dal 
pobudo, da se tudi ta dopis od ministrstva pridobi, nam ga predloži, tako, da dejansko zadevo 
zaključimo in vemo, da vse poteka tako kot smo pač slišali in videli. 

 
mag. ALAN MEDVEŠ, član Občinskega sveta: 
 
Me veseli, da smo pač uspešno zaprli poglavje z Obalnimi lekarnami, in da bo zdaj stekel ta 
projekt bolj transparentno in v korist naših prebivalcev, bom rekel, ker so odjemalci lekarniških 
storitev tudi drugi, ki pridejo v naše mesto.  
 
Bi pa na tem mestu imel eno, v bistvu, združeno pobudo, in sicer ena je za vas, gospod župan, in 
to je, da glede na sklep, ki smo ga sprejeli, da v skladu s 23 alinejo 27. člena Občinskega sveta 
nam na vsaki seji poročate, kako napreduje projekt iskanja ustreznega prostora za Obalne 
lekarne in da glede zapleta, ki je pa nastal zaradi česar nismo bili zmožni doseči soglasja za 
sprejem tistega sklepa, ker je bil posel malo »osivljen«, če tako rečem,  da naslovimo pobudo na 
Nadzorni odbor občine, da izvede pregled, kaj se je v tistem postopku dogajalo in zgodilo.  
 
JURE COLJA, član Občinskega sveta: 
 
Gre za eno stvar, za katero sem se jaz vmes še sicer nekaj pozanimal, ne. Odgovore sem dobil, ma 
bom vseeno podal vprašanje. 
 
Gre za najem dvorane sv. Frančiška Asiškega in najem male dvorane v gledališču. In sicer 
najboljše, da preberem situacijo, kaj se je zgodilo, tako, da bi potem na koncu imel vprašanje, in 
sicer v mesecu marcu smo v občinskem odboru SDS Koper stopili v kontakt s TIC-em zaradi 
interesa po najemu dvorane sv. Frančiška Asiškega. Gre za predstavitev knjige v organizaciji 
Zbora za Republiko (torej ne v organizaciji stranke), plačnik pa bi res bil Mestni odbor SDS 
Koper. Ne gre torej za politični ali strankarski dogodek, ampak za kulturni dogodek. Torej, sprva 
je kazalo, da bo najem možen, kasneje pa nam je bilo rečeno, da najem prostora ni mogoč, ker gre 
za politično konotacijo. Rečeno nam je bilo tudi naj pošljem uradno prošnjo, nakar bodo videli 
kaj se da narediti, a obenem naj izpostavim, so pač izpostavili, da so pravila pač taka, kljub temu, 
da bi jaz prošnjo poslal. Zaradi dogodka, ki ga bom opisal v nadaljevanju pa sem se odločil, da pri 
prošnji ne bom vztrajal, torej, to kar so oni zahtevali na mail, in se v izogib temu, da bi nič krivi 
zaposleni imeli težave, preko maila zahvalil za pojasnila in zadevo zaključil.  
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Glede na to, da je cenik javno dostopen in da lahko dvorano najame vsak, me zanima zakaj 
političnim strankam najem ni dovoljen, čeprav gre za predstavitev knjige, organizator pa ne bi 
bila, kot rečeno, politična stranka. V telefonskem pogovoru z delavcem in delavko na TIC-u, to je 
tisti dogodek, na katerega se navezujem,  sem spomnil na lansko predstavitev knjige g. Pezdirja, 
ki je bila izpeljana prav v omenjeni dvorani, torej v dvorani Sv. Frančiška Asiškega, in vprašal 
kako to, da je bil lani tak dogodek možen, letos pa več ne. Rečeno mi je bilo, da je bilo po lanskem 
dogodku v TIC-u kar nekaj negodovanja kako to, da se je tak dogodek dovolil speljati, kar je po 
mojem oz. našem mnenju v odboru, nedopustno.  
 
Vprašanje je sledeče: ali ni ustavno sporno, da je političnim strankam najem prepovedan, ostalim 
pa ne? Ponavljam: gre za predstavitev knjige in ne za strankarski dogodek. In naj omenim še, da 
smo pred tem imeli enak interes za najem male dvorane v gledališču in situacija je bila enaka, 
praktično enaka. Ni nam bilo dovoljeno najem. In lahko tudi spomnem, da v gledališču so še pred 
kratkim so vsa soočenja potekala, torej, toliko bolj politični dogodki so normalno potekali. Imeli 
smo še eno, še en tretji interes po najemu, ki sicer nima toliko veze z občino, ampak tudi tam so 
bile okoliščine malo čudne, da predstavitve te knjige, nam ni bila pač omogočena. In me zanima, 
če je to ustavno sporno, mogoče. To je to. 
 
PISNO: 
 
1. Najem dvorane sv. Frančiška Asiškega v Kopru in male dvorane v gledališču Koper 
 
V mesecu marcu smo v občinskem odboru SDS Koper stopili v kontakt s TICem zaradi interesa 
po najemu dvorane sv. Frančiška Asiškega. Gre za predstavitev knjige v organizaciji Zbora za 
Republiko, plačnik pa bi bil MO SDS Koper. Ne gre torej za politični ali strankarski dogodek, 
ampak za kulturni dogodek. Sprva je kazalo, da bo najem možen, kasneje pa nam je bilo rečeno, 
da najem prostora ni mogoč, ker gre za politično konotacijo. Rečeno nam je bilo tudi naj pošljem 
uradno prošnjo, nakar bodo videli kaj se da narediti, a obenem izpostavili, da so pravila pač taka. 
Zaradi dogodka, ki ga bom opisal v nadaljevanju pa sem se odločil, da pri prošnji ne bom vztrajal 
in se v izogib temu, da bi nič krivi zaposleni imeli težave, preko maila zahvalil za pojasnila in 
zadevo zaključil. Glede na to, da je cenik javno dostopen in da lahko dvorano najame vsak, me 
zanima zakaj političnim strankam najem ni dovoljen, čeprav gre za predstavitev knjige, 
organizator pa ne bi bila politična stranka. V telefonskem pogovoru z delavcem/delavko na TICu 
sem spomnil na lansko predstavitev knjige g. Pezdirja, ki je bila izpeljana prav v omenjeni 
dvorani in vprašal, kako to, da je bil lani tak dogodek možen, letos pa več ne. Rečeno mi je bilo, 
da je bilo po lanskem dogodku v TICu kar nekaj negodovanja kako to, da se je tak dogodek 
dovolil, kar je po mojem mnenju nedopustno. Vprašanje je sledeče: ali ni ustavno sporno, da je 
političnim strankam najem prepovedan, za ostale pa ne? Ponavljam: gre za predstavitev knjige in 
ne za strankarski dogodek. Pred tem smo enak interes za najem imeli tudi za malo dvorano v 
gledališču, a nam je bilo rečeno enako. Naj spomnem: v gledališču so vsa ta leta brez težav 
potekala politična soočenja in ostali podobni dogodki. 
 
2. Prehod nasproti hotela Koper (iz promenade nasproti vhoda v hotel proti tržnici oz. 

privezom) 
 
Nasproti hotela Koper je že leta urejen dostop do promenade, in sicer preko dveh ali treh 
stopnic, kar za invalide pomeni, da morajo cesto prečkati na drugih prehodih za pešce, ki pa le 
niso tako blizu, sploh če pomislimo na invalide oz. gibalno ovirane osebe. Prvi je pri gostinskem 
lokalu »Calypso«, drugi pa še dlje, in sicer pri bankomatu nasproti tržnice. Pobuda: ureditev 
dostopa tudi za invalide na omenjenih stopnicah ali še en prehod za pešce takoj nasproti lokala 
»Čajnica Vanila«, torej tik ob koncu žive meje. 
 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, članica Občinskega sveta: 
 
V imenu naše svetniške skupine dajemo pobudo za obravnavo poročila Nadzornega odbora 
»Pregled projekta Solis«. Nadzorni odbor Mestne občine Koper je ob izteku prejšnjega mandata 
22. julija lansko leto, izdal poročilo »Pregled projekta Solis« in ga poslal v obravnavo županu in 
občinskemu svetu. Z njim je seznanil tudi Računsko sodišče in Ministrstvo za javno upravo 
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Republike Slovenije. Poročilo ugotavlja, da je Mestna občina Koper z nesmotrnim, neučinkovitim 
in negospodarnim ravnanjem ob izvajanju tega projekta utrpela znatno finančno in gospodarsko 
škodo. Ob tem je ugotovljeno tudi tveganje ničnosti nekaterih zemljiškoknjižnih postopkov in 
nepravilnosti poslovnega in finančnega ravnanja ob izvajanju projekta. Nadzorni odbor je v 
svojem poročilu ugotovil, da je projekt bistveno skrenil iz začetnega načrtovanega cilja, t.j. 
pridobitve javnega objekta »Olimpijski center – bazen Koper«, s postopkom javno-zasebnega 
partnerstva in koncesijske izgradnje. Zaradi kompleksnosti in časovne razvlečenosti tako 
vodenega projekta je Nadzorni odbor med drugim priporočil tudi forenzično preiskavo 
skladnosti postopkov in finančnega poslovanja, ki naj bi ugotovila tudi morebitne odškodninske 
in kazenske odgovornosti. Predmetno poročilo nadzornega odbora v izteku mandata občinskega 
sveta in župana v letu 2022 ni bilo obravnavano, verjetno zaradi jesenskih predvolilnih in 
volilnih opravil. Ker ga zaenkrat ne vidimo v agendi dela sveta v sedanji sestavi predlagamo, da 
se to poročilo obravnava najkasneje na majski seji občinskega sveta in upošteva navedena 
priporočila nadzornega odbora. 
 
ANNA POROPAT, članica občinskega sveta: 
 
PISNO: 
 
1. Vinjetni sistem na HC 5 
 
Ker odgovor na zastavljeno vprašanje o vinjetnem sistemu na HC 5 na seji dne, 23.02.2023 ni 
popoln, ponovno zastavljam vprašanje in prosim, za konkreten odgovor glede trajne ukinitve 
vinjet. 
 
Po uvedbi vinjet se je promet skozi naselje Škofije izjemno povečal. Svet KS je občino večkrat 
pozval, naj stori vse, da bi se vinjetni sistem na odseku bivši mejni prehod Škofije – tunel 
Markovec odpravil. Ob številnih gradbiščih na Škofijah se težave zaradi tranzitnega prometa, ki 
se izogiba vinjetam, v prometu še zaostrujejo, zato bi bila letos potrebna vsaj začasna odprava 
vinjet. 
 
Župana in pristojni urad sprašujem: 
 
1. Kaj, kdaj in  s kom so imeli uradne sestanke ali pogajanja glede trajne ukinitve vinjetnega 

sistema na HC 5? 

2. Ali so se pred investicijskimi posegi (2022, 2023) na državni cesti R3 740 poskušali 

dogovoriti o začasni odpravi vinjet?  

Prosim za navedbo konkretnih datumov sestankov in dostavo zapisnikov ali zabeležk oziroma za 
vse  dokumente, s katerimi ste argumentirali nujnost začasne in trajne odprave vinjetnega 
sistema. 
 

 
La seduta si è conclusa alle ore 20.15. 
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